

TOURVES

SAE : une époustouflante réussite bien ancrée dans les sols



Lors d'un sondage pour une étude de sols, avant le confortement d'une maison de village.

(Photos J. H.)

En ces temps de crise, où dépôts de bilan et plans sociaux se multiplient, il est des entreprises qui affichent une activité et une santé financière très enviables. C'est le cas du très sérieux groupe Sud assainissement & environnement (SAE), basé à Tourves et spécialisé dans les études de sols.

Leader dans son secteur, la société créée par Éric Battista (*lire également par ailleurs*) doit sa notoriété grandissante – et son rayonnement désormais national – aux compétences d'une vingtaine d'ingénieurs de haut niveau. L'essentiel des activités de ce cabinet d'études porte sur les assainissements autonomes (fosses septiques, épandage, dispositifs agréés...), les définitions des fondations des ouvrages (études géotechniques) et sur la gestion des eaux pluviales (études hydrauliques).

Solutions innovantes

Ces prestations sont réalisées dans le plus strict respect de réglementations devenues drastiques : « *Les études de sol, confirme Éric Battista, sont de plus en plus demandées pour les permis de construire, afin de mieux prévenir et de limiter au maximum les risques*

de sinistres. » Ainsi, industriels, professionnels, collectivités et, bien sûr, particuliers font-ils massivement appel à la société SAE, réputée pour son expérience dans la maîtrise d'œuvre de chantiers parfois très complexes, notamment en matière d'assainissement. Travaux menés en étroite collaboration avec les services publics d'assainissement non collectif (Spanc). « *En ce moment, nous réalisons l'assainissement, devenu désuet, du chenil de Bormes-les-Mimosas, qui exige des solutions innovantes pour résoudre des problèmes de traitement des eaux de ce site aux accès délicats. Le tout, en respectant l'environnement.* »

Des particuliers, qui ont essuyé moult refus devant la difficulté de remise aux normes de leurs installations, sollicitent la société tourvaine, capable de relever les défis techniques les plus ardues. « *Impossible n'est pas SAE* », assure Éric Battista, certain de la qualité de ses équipes et dont les maîtres mots sont rigueur, savoir-faire et tenue des délais.

JAMES HUET

Savoir +

Tél. 04.94.69.16.50. www.groupe-sae.fr

Éric Battista : du tempérament

Né en 1972, Éric Battista, ingénieur en biosciences de l'environnement, géologie et métrologie des eaux, fut, près de trois ans, responsable du



Spanc (assainissement non collectif) du Sivom du Verdon⁽¹⁾ avant de rallier Barjols et d'intégrer un bureau d'expertise géologique. Ambitieux et passionné, il décide bientôt de fonder "sa" société. SAE naît en 2003. Très motivé, Éric Battista part seul à la conquête de sa future clientèle. Depuis, le groupe a développé ses activités à Lyon, Montpellier et jusque dans le Tarn. En attendant Lille, Poitiers et, à terme, tout l'ouest de la France. Forte d'un listing de plus de deux mille clients récurrents, l'entreprise doit sa renommée et son succès au tempérament de bâtisseur de son créateur. Faisant fi de la crise, le dynamique patron du groupe SAE reste résolument optimiste. Son credo : « *Toujours aller de l'avant mais être sûr de ce que l'on vend ou de ce que l'on produit. Et capitaliser sur l'avenir en anticipant la reprise.* »

J. H.

1. Syndicat intercommunal à vocation multiple.